

Patricio Mladinic

Destacado comunicador regional fue internado tras infarto: se recupera satisfactoriamente

Una jornada de preocupación se vivió ayer en Magallanes por el delicado estado de salud del destacado comunicador Patricio Mladinic Centurione. El rostro ancla de la televisión regional, debió ser internado de urgencia tras sufrir un problema cardíaco.

Mladinic fue trasladado de forma imprevista a la Clínica RedSalud Magallanes, luego de presentar síntomas asociados a un infarto. Hace unas semanas, el comunicador había sido reconocido por la Gobernación Regional, donde se puso en valor su dilatada carrera y su aporte a la identidad de Magallanes a través de los medios de comunicación.

Ante la ola de consultas, su casa televisiva, ITV Patagonia, emitió un comunicado:

“Queremos informar que Patricio sufrió un infarto el día de hoy (ayer), por lo cual fue trasladado a urgencias. Afortunadamente, nos tranquiliza comunicar que actualmente se encuentra estable y recibiendo la atención médica necesaria. Su evolución ha sido favorable y se mantiene de buen ánimo”, dicta el documento.

Tras las primeras atenciones y la estabilización del cuadro, el comunicador fue derivado al Hospital Clínico de Magallanes, donde permanece en reposo y bajo observación mientras se le realizan los exámenes de rigor para monitorear

su evolución.

Muestras de cariño

Según informó el canal regional, Patricio y su familia se encuentran agradecidos por las muestras de solidaridad y los mensajes de afecto recibidos en las últimas horas, los cuales han servido de aliciente en este proceso de recuperación.

Desde nuestro medio, nos sumamos a los deseos de una pronta y satisfactoria mejoría, esperando verlo pronto de regreso en las pantallas.

